

# Zehn Jahre Westend-Radio

## Geburtstagsendung an diesem Donnerstag in der Kulturwerkstatt

**Walle (xik).** Bereits seit zehn Jahren gibt es das Westend-Radio. Die nächste Ausstrahlung des Waller Programms gibt es am Donnerstag, 3. September, von 20 bis 21 Uhr. Studiogäste sind diesmal Astrid Müller, Rike Fischer und Alf Loth.

Erstmals ging die Sendung am 8. September 2005 über den Äther. Damals wurde noch aus dem Hörfunkstudio des ehemaligen Offenen Kanal Bremens gesendet. Mittlerweile ist das Programm in der Kulturwerkstatt Westend angesiedelt.

In der Ausgabe Nummer 256 berichtet Theaterregisseurin Astrid Müller von der neuesten Westend-Theater-Produktion „Geschichten von Menschen & Bäumen“. Premiere des „Szenischen Spaziergangs

durch den Waller Park“ ist am Sonnabend, 12. September, 19.30 Uhr, mit Treffpunkt Waller Park, Eingang Waller Heerstraße.

Die sogenannte „Grünpollerfee“ Rike Fischer engagiert sich seit Jahren für die Themen „urban gardening“ und Bürgerbeteiligung. Sie berichtet von den in der Hemmstraße aufgestellten „Grünpoller“.

Alf Loth ist Mitbegründer der Tanzveranstaltung „Club Night“ im Kulturzentrum. Die alternative Ü-30-Veranstaltung ist längst ein fester Bestandteil des Westends geworden. Er erzählt von den Besonderheiten der Veranstaltung. Das Programm wird über die Frequenzen des Radio Weser.TV auf 92,5 MHz Antenne; 101,85 MHz Kabel oder [www.radioweser.tv](http://www.radioweser.tv) gesendet.